

Der Gemeinderat der Stadt Bern trauert um Alt-Gemeinderätin



Stadt Bern

Joy Matter

7. Oktober 1935 bis 8. Oktober 2025

Joy Matter war von 1989 bis 1996 Gemeinderätin der Stadt Bern und stand der damaligen Schuldirektion vor. Joy Matter hat sich in ihrer Tätigkeit stets für soziale Anliegen und Gleichberechtigung engagiert. So setzte sie sich als Gemeinderätin für die Einrichtung von Tagesschulen und für mehr Chancengerechtigkeit im Bildungsbereich ein. Als Präsidentin der städtischen Kommission für Ausländerfragen von 1989 bis 1997 hatte sie Einfluss auf die Migrationspolitik der Stadt Bern.

Mit Joy Matter verliert Bern eine Persönlichkeit, deren Einsatz und Wirken die Stadt nachhaltig geprägt haben. Wir werden ihre kluge und mutige Art, ihre Offenheit und ihre klaren Haltungen vermissen.

Im Andenken an das grosse Engagement von Joy Matter für die Stadt Bern drückt der Gemeinderat den Angehörigen sein tiefes Mitgefühl aus.

Der Gemeinderat der Stadt Bern

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 23. Oktober 2025, um 14.30 Uhr im Berner Münster statt.